

Assemblée générale du 24 janvier 2015

Compte rendu des activités de la saison sportive 2013-2014

Perspectives 2014 – 2015

Nos activités

Premier club du 19^{ème} en nombre d'adhérents et de disciplines pratiquées, nous proposons aux habitants de notre arrondissement et de l'Est parisien:

Badminton - Boxe française - Escalade - Fitness - Judo – Randonnée pédestre - Tennis (Boxe anglaise – Football) - Tennis de Table

Nos installations

Notre bureau situé 284 rue de Belleville est loué auprès de Paris-habitat, il accueille le secrétariat de l'association et sert aux réunions des comités directeurs, du bureau et des sections

Pour nos activités sportives nous disposons des installations mise à disposition par la Mairie de Paris qui sont détaillées dans le projet sportif de chaque discipline.

Le gymnase des Lilas que nous utilisons depuis sa création en 1975, mériterait une réfection en profondeur pour lui donner l'image positive comme c'est le cas du Centre d'animation de la Place des fêtes situé en face.

Nos affiliations

Notre association est affiliée aux fédérations sportives suivantes : FFBad ; FFBF ; FFJDA ; FFT; FTTT et, à l'UFOLEP pour l'escalade et la randonnée pédestre et à la FFLEP (Fédération de Paris de la Ligue de l'Enseignement et de l'Education Permanente).

Nos effectifs

Le nombre d'adhérents pour la saison 2013- 2014 a été de 1125 en augmentation de 1,8% par rapport à la saison précédente la section Badminton a progressée de 20%, le Tennis de table de 20,2% et le tennis de 4%, par contre la section Fitness observe une chute de 25% Judo de 13%, Escalade de 28%.

La répartition des adhérents est la suivante :

52,6% sont des jeunes de moins de 18 ans et 47,4% d'adultes

28.3% sont de sexe féminin et 71.7% de sexe masculin

37,5% sont de nouveaux adhérents, ce qui indique un bon taux de fidélisation dans un arrondissement qui connaît d'importantes mutations annuelles.

Notre fonctionnement

Issu de cette mouvance laïque qui considère que l'homme doit s'émanciper par l'éducation, notre fonctionnement cherche à impliquer le maximum de nos adhérents dans la vie de l'association en participant à des degrés divers à sa vie.

L'administration

Le Comité Directeur qui a été élu lors de la dernière assemblée générale est composé de 21 administrateurs bénévoles, auxquels s'ajoutent à titre consultatif le Directeur sportif et le responsable administratif ainsi que les salariés qui le souhaitent.

Il s'est réuni, conformément à nos statuts, quatre fois dans l'année.

Le bureau s'est réuni régulièrement chaque semaine pendant la saison hors périodes scolaires. Ces deux instances proposent et mettent en œuvre les orientations et la politique de l'association approuvée par l'assemblée générale ordinaire.

La formation

Depuis 1981, date où l'association s'est engagée dans l'emploi sportif, notre politique a toujours été de recruter des professionnels diplômés, et lorsqu'ils ne possédaient pas les qualifications nécessaires de les envoyer en formation pour les obtenir. Cette action s'est poursuivie au cours de cette saison.

A noter que depuis 1981 ce sont 33 jeunes qui ont obtenu leur diplôme d'Etat

La communication

Notre site internet, a été entièrement a été complètement reconfiguré pour le rendre plus attractif par CA et mis à jour régulièrement par Céline Autrive, ce site présente en continu la vie de l'association, il est illustré de photos réalisées par Fabrice Aygalenq et par les bénévoles des sections.

Notre plaquette et nos affiches ont été confectionnées, avec toujours autant de diligence, par Céline que je tiens à remercier chaleureusement.

Nos finances

Avec un budget de 500.000€, notre association est une PME qui gère 15 salariés, elle jongle avec les aides de l'Etat, de la Mairie de Paris et les cotisations pour le maintenir à l'équilibre, malgré la concurrence du centre d'animation de la Place des fêtes géré par la Ligue de l'Enseignement, les actions gratuites mise en place par la Mairie de Paris dans le gymnase des Lilas.

Cette concurrence légitime par ailleurs a pour conséquence une baisse d'effectifs dans les sections concernées directement Fitness et judo et donc sur l'emploi. Il serait judicieux, quand on met en place des actions identiques d'analyser les conséquences de ses propositions et de travailler en synergie plutôt qu'en concurrence avec ce qui existe déjà.

Notre trésorière, vous présentera cette année, un compte de résultats avec un déficit de l'ordre de 0.09%.

Notre projet sportif.

visé :

- Développer la pratique féminine et le sport intergénérationnel

- Bâtir des partenariats constructifs avec les établissements scolaires
- Faciliter l'accès de la pratique sportive aux personnes en situation précaire
 - Ouvrir nos activités aux personnes souffrant d'un handicap

Badminton (FFBA)

Coordonnateur : Alain Daubannay

Enseignants : Guillaume Rousset

La section se développe harmonieusement autour des deux volets :

Ecole de sport et pratique loisir

Pour la première fois depuis sa création cette section a participé à des interclubs.

Les lieux d'entraînement sont les Gymnases Jaurès et des Lilas (pour les cours) et Lilas (pour la pratique libre).

Les effectifs de la saison 2013/2014 ont été de 90 adhérents (soit une augmentation de 20% par rapport à la saison précédente.)

Pour cette année saison 2014-2015, à ce jour, les effectifs sont en progression, mais nous sommes limités dans celle-ci par le manque de créneaux horaires.

Notre projet vise le développement des cours pour les jeunes et les adultes avec l'objectif de participer à terme, aux compétitions organisées par la fédération, et la pratique libre en offrant des créneaux pour les adhérents qui veulent se rencontrer amicalement. Le jeu libre correspond à une forte demande, que nous ne pouvons pas satisfaire en totalité par manque de créneaux supplémentaires.

Pour la première fois depuis sa création, nos joueurs ont participé à une rencontre interclub

Boxe Française (FFBF)

Coordonnateur : Alain Daubannay

Enseignant : Frédéric Magisson

Le lieu d'entraînement est la salle de boxe du gymnase Jaurès

Les effectifs : 2013/2014 - 35 adhérents tous licenciés, nous ne pouvons pas répondre à la demande par manque de créneaux.

La section intéresse autant les hommes que les femmes (50 -50)

Le projet : L'objectif est l'initiation et le perfectionnement des jeunes et des adultes.

Une attention particulière a été menée pour le développement de la pratique féminine, en assurant des entraînements adaptés permettant d'atteindre la parité hommes/femmes.

Nous poursuivons l'insertion des jeunes en difficulté (par des cotisations attractives) et leur intégration dans la vie de la section et de l'association.

La progression est mesurée par le passage des gants.

Meilleurs résultats de la section : Sylvain Postel champion de France et d'Europe

Escalade (UFOLEP)

Coordonnatrice : Deborah Levy

Enseignant : Amar Kebiri

Les lieux d'entraînement sont la structure artificielle d'escalade du gymnase des Lilas et sur les sites naturels d'Ile de France

Les effectifs

N'ayant pas obtenu de créneaux sur le mur d'escalade du stade Jules Ladoumègue une partie des grimpeurs adultes a quitté la section ce qui entraîne une diminution de l'effectif cette année. Nous avons donc eu une baisse d'effectif soit 30 grimpeurs à initier.

Les objectifs sont :

La formation des jeunes grimpeurs, dès l'âge de 8 ans, par :

- la maîtrise des techniques de sécurité,
- l'apprentissage des techniques d'escalade,

Pour les seniors confirmés, la formation vise :

- le développement de la pratique en groupe et en famille sur les sites naturels,
- assurer leur autonomie,
- développer la convivialité entre les membres.

Le projet de développement :

Il dépend de la volonté des élus qui ont freiné notre progression, en ne nous permettant pas d'ouvrir de nouveaux créneaux, malgré le fait que nous refusions du monde chaque année.

Sport à risque, la discipline est gérée avec rigueur et compétence par des enseignants possédant les diplômes requis.

Les sorties sont situées à Fontainebleau et sur les sites naturels de Bourgogne.

Pour la saison 2014-2015 les effectifs se sont stabilisés

Fitness

Coordinateur : Alain Daubannay
Enseignante Annabel Lenoir

Le lieu d'entraînement est la salle de danse du gymnase des lilas.

L'effectif était de 30 adhérents dont 2 hommes

Cette section qui subit la concurrence directe du Centre d'animation de la Place des Fêtes et les cours gratuits mis en place par la Mairie de Paris est en péril, ses effectifs chutent au fil des ans, malgré la compétence et le dynamisme d'Annabel.

Mais pour les membres qui s'adonnent au plaisir du body-sculpt, body-barre, step, stretching l'ambiance est conviviale. C'est donc la section qui a le plus fort taux de fidélisation

Pour la saison 2014-2015 stabilisation des effectifs, mais sans renouvellement

Judo (FFJDA)

Directeur technique : Guy Auffray 8^{ème} dan, médaille de bronze au championnat du monde 1971, champion d'Europe, champion de France.

Professeurs : Eric Cornily 4^{ème} dan, DEJEPS 2^{ème} degré (option judo), arbitre national,
Cécile Mas 3^{ème} dan, DEJEPS 1^{er} degré (option judo), arbitre interrégionale

Les lieux d'entraînement sont les gymnases des Lilas et Chaumont-Lepage dans le 19^{ème} arrondissement

Les effectifs Cette saison l'activité connaît une baisse inexplicable puisque nous recensons 150 judokas.

Nos objectifs sont d'amener les enfants et les adultes à la compétition et à devenir ceinture noire, mais aussi de développer une pratique de loisirs ouverte à tous, en conservant à l'esprit la maxime : « Minimum d'énergie, maximum d'efficacité ».

- Pour les jeunes garçons et filles que nous intégrons dès l'âge de 5 ans, notre objectif est de leur faire découvrir et aimer la discipline et d'amener progressivement vers la compétition les enfants qui ont été détectés par leurs qualités sportives, le groupe 9/10 ans a été particulièrement dynamique.

- Les jeunes en difficulté par un travail en petits groupes et des tarifs adaptés en jouant sur les différents dispositifs à notre disposition.

- Les femmes pour une pratique d'un sport de défense, en famille : l'objectif est de progresser vers 30% de femmes, alors qu'elles ne représentent actuellement que 15,5% des effectifs.

- Et les séniors hommes /femmes pour une pratique plus ludique de la discipline : l'objectif est la pratique de la solidarité entre les générations, la section adulte est en cours de reconstruction.

Cette section participe aux compétitions départementale, régionale, nationale organisée par la FFJDA, tant au niveau individuel que par équipes

Cette saison en partenariat avec le collège Georges Brassens nous avons ouvert un nouveau créneau pour les horaires aménagés au gymnase Chaumont-Lepage

Principaux résultats : - Un titre de champion de France corporatif

- Plusieurs titres de champions de Paris individuels et par équipes chez les jeunes
- 5^{ème} club parisien sur 110 clubs
- 2^{ème} au championnat de Paris par équipe catégorie Poussins
- 3^{ème} au championnat de Paris par équipe catégorie Benjamins

Pour la saison 2013-2014 à titre individuel un champion de Paris, deux 2^{ème} et un 3^{ème} en Minimes et un champion de Paris juniors

Pour la saison 2014 – 2015 l'effectif est stabilisé, nous pensions pouvoir ouvrir de nouveaux courts sur Mac Donald, mais l'ouverture tardive du gymnase ne l'a pas permis.

Randonnée pédestre (UFOLEP)

Responsable : Jean-Pierre Raviot

Sous la responsabilité d'un bénévole qui détermine et organise le circuit proposé, cette activité vise en priorité les seniors.

Section confidentielle, elle ne représente que 0,9% de l'association.

Elle a pour objet la connaissance du milieu naturel, du patrimoine culturel et du développement durable.

Le développement passe par une ouverture vers les plus jeunes et la population féminine.

Les sorties s'effectuent sur une journée dans la semaine, une fois par mois dans les forêts franciliennes, chaque randonnée est un parcours sportif de 25 à 30 km.

Une sortie un week-end par trimestre est organisée en France.

Nous travaillons en partenariat avec d'autres clubs de randonnée pour élargir le nombre de sorties et varier les sites d'accueil.

Depuis quatre ans nous organisons une sortie-journée dans Paris avec un club de Picardie qui regroupe une trentaine de participants.

Les randonnées de cette saison se sont déroulées dans la Seine et Marne

Tennis (FFT)

Directeur technique : Grégory Moriamé
Adjointe : Mélodie Vanderchmitt
Responsable administratif : Alain Daubannay
Enseignants : Grégory Séguy, Henri Macé, Jim Lebaron, Luigi Caria,
Et pour cette saison : Jean Marc Losque
Educateurs (CQPAMT): Vincent Duval , Mina Matta,
Alexandre Anglio, Valério Emanuele

Les lieux d'entraînement sont les courts de Tennis des 7 arpents, le stade de Ligue de la porte des lilas et plusieurs installations situées dans le secteur est parisien
Les effectifs 2013/2014 étaient de 650 adhérents (57,8%).

Nos axes de développement :

Cinq domaines, ont fait et font l'objet d'un effort particulier :

1-La pratique féminine qui a concerné 185 dames en 2014. Elle s'appuie sur plusieurs axes, le loisir, l'enseignement, la compétition : Les Parisiennes rencontres de doubles, niveau NC à 30 ; Les raquettes FFT concernent les NC à 30/5 ; La coupe Chapignac : niveau NC à 30/1, les championnats de Paris par équipes et individuels, et les championnats de France par équipes.

Bilan 2014 :- L'équipe première féminine a terminé 4^{ème} de sa poule en championnat de France.

Léa Londol a été finaliste en catégorie 15/16 ans des championnats de Paris individuels, ainsi qu'Amanda Bégue en 4^{ème} série.

2- L'enseignement se décompose en :

- **Mini tennis** concernait 60 enfants de moins de 7 ans en 2014. Plusieurs rassemblements sont organisés chaque saison sur ces tranches d'âges afin de proposer au plus motivés d'intégrer le centre d'entraînement et de participer aux différentes détections ligue.

- **L'école de tennis** concerne les enfants de 8 à 17 ans. Nous avons 150 jeunes en cours et nous avons travaillé pour les fidéliser en portant notre effort sur le jeu.

Deca Tennis (épreuves athlétiques pour les licenciés dans les catégories 11/12 et 13/14 ans de Paris et d'Ile de France).

**Catégorie 11/12 ans médaille d'argent
13/14 ans médaille d'or**

Objectif 2015 : mise en place du nouveau programme fédéral sur la réforme des moins de 12 ans

- **Les cours adultes** sont en forte progression. Nous avons refusé du monde.

- **Club formateur** : Ce label est attribué aux clubs ayant un enseignement mini tennis de qualité, permettant la détection, l'organisation d'un centre d'entraînement et des résultats.

Notre club s'est classé 10^{ème} sur 180 au trophée Perrier régional (classement établi sur les résultats des jeunes et seniors) 13^{ème} la saison précédente.

Progresser dans ce classement montre le dynamisme de l'équipe pédagogique et la qualité de l'enseignement

Nos jeunes se sont illustrés en championnat de Paris individuel avec 13 qualifiés dans le tableau final avec une place de finaliste et quatre de finaliste en 11ans et un en douze ans

Objectif 2015

Poursuivre le travail en profondeur engagé en terme de détection et d'entraînement pour amener nos jeunes compétiteurs au maximum de leurs possibilités tout en préservant leur intégrité physique.

Les premiers résultats : 7 tournois gagnés en catégorie 11/12 ans, 13/14 et 15/16 ans garçons

- **3-Tennis loisir** : La mise en œuvre de la formule club, qui permet à nos adhérents de jouer sur des horaires mis à leur disposition a été freinée par les grèves du personnel de gardiennage qui a fortement perturbé les réservations le dimanche et par les travaux sur les courts extérieurs du stade de ligue qui ont commencé dès le 1^{er} juin.

Participation au tournoi des parisiennes et aux raquettes FFT.

- **Nous avons organisé le 39^{ème} « challenge européen de l'amitié » les 5 et 6 septembre 2014 au stade de ligue des Lilas en partenariat avec le TC Lutèce.**

Objectif 2015

Amplifier la pratique club et les dynamiser en organisant des rencontres défis en simple en double, en mixte et des rencontres familles

4-Les partenariats avec les établissements scolaires : convaincus de l'intérêt du sport dans la formation nous avons développé plusieurs actions :

dans les écoles élémentaires où nous intervenons, dans le cadre des ateliers bleus mis en place par la Mairie de Paris, sur 3 établissements du 19^{ème} arrondissement (Simon Bolivar; Tandou ; Goubet.)

avec le **collège Georges Rouault** pour les classes de 6^{ème} et 5^{ème}, et **l'école élémentaire 40 rue Manin** pour les CM1 et CM2, dans le cadre de l'accompagnement éducatif.

avec le **collège et lycée Georges Brassens et le Lycée Abbe Grégoire** dans le cadre des classes à horaires aménagés. (22 jeunes du club sont repartis dans ces classes à différents niveaux)

Objectif 2015 : Poursuivre et dynamiser notre partenariat avec les établissements scolaires en ouvrant vers d'autres disciplines

5-La formation outil indispensable au développement, C'est un axe essentiel de notre politique :

2 éducateurs ont obtenus leur Certificat de Qualification Professionnelle Assistant Moniteur de Tennis (Alexandre Anglio et Valerio Emanuele)

11 jeunes et adultes ont suivi la formation d'arbitrage et de juge-arbitrage et deux nouveaux cette année.

Nos animations, tournois et stages

- Fête de l'école de tennis le 19 juin 2014
- Fête du club 22 juin 2014.
- 2 tournois adultes : Un open en septembre et un en juin limité à 15/1 (+ de 600 joueurs).
- Circuit de tournois durant les vacances scolaires et un circuit en Vendée en juillet 2014
- Organisation d'un stage de préparation pour les équipes en championnats de France.

Résultats de l'année 2013 - 2014:

<u>Championnat +35 ans</u>	<i>Messieurs</i>	3 ^{ème} de 2 ^{ème} division
	<i>Dames</i>	2 ^{ème} de 2 ^{ème} division
<u>Championnat +45 ans</u>	<i>Dames</i>	3 ^{ème} de 2 ^e division
	<i>Messieurs</i>	5 ^{ème} de 2 ^{ème} division
<u>Coupe Chapignac</u>	<i>Messieurs</i>	Vainqueur de la 1^{ère} division
	<i>Dames</i>	Vainqueur de la 1^{ère} division

Championnat de Paris seniors

<i>Messieurs</i>	équipe 1	Championnat de France de DN4 L'équipe termine 3 ^{ème} de sa poule et se maintien
	équipe 2	6 ^{ème} en division Honneur
	équipe 3	Championne de Paris 3 ^{ème} division monte en 2 ^{ème} division
<i>Dames</i>	équipe 1	Championne de France de DN4 L'équipe termine 4 ^{ème} de sa poule et redescend en DQDN4
	équipe 2	6 ^{ème} de la division Honneur
	équipe 3	6 ^{ème} de la 3 ^{ème} division se maintien

Championnat de Paris jeunes

<i>Garçons</i>	9/10 ans	équipe 1	3 ^{ème} de sa poule en 1 ^{ère} division
	11/12 ans	équipe 1	3 ^{ème} de sa poule en 1 ^{ère} division
		équipe 2	Champion de Paris de 3^{ème} division
	13/14 ans	équipe 1	finaliste de 2 ^{ème} division
	15/16 ans	équipe 1	2 ^{ème} de sa poule en 3 ^{ème} division
<i>filles</i>	13/14 ans		3 ^{ème} de sa poule en 2 ^{ème} division
	15/16 ans		3 ^{ème} de sa poule de 1 ^{ère} division

Championnat de Paris d'hiver

<i>Garçons</i>	15/16 ans	Champion de Paris 3^{ème} division
----------------	-----------	---

10^{ème} au trophée Perrier régional toutes catégories
4^{ème} du tournoi des parisiennes

Objectif 2015

Progresser dans chaque division des championnats par équipe pour atteindre ou se maintenir au top de chaque catégorie.

Au total se sont dix équipes qui sont engagées avec déjà des résultats encourageants :

15/16 ans filles qui terminent 3^{ème} club parisien, les garçons second de la 2^{ème} division,
L'équipe +35 ans messieurs qui termine 2^{ème} de division pré-nationale (5^{ème} club parisien.)

L'équipe + 45 ans dames qui termine 2^{ème} de la 2^{ème} division et messieurs 5^{ème} de la 2^{ème} division.

Classement individuel FFT:

2014 : 14, 64 4è7

-78 joueurs classés Seniors Messieurs (10 en 2nd série, 26 en 3^{ème} série, 42 en 4^{ème} série)

-21 joueuses classées Seniors Dames (2 en 2nd série, 3 en 3^{ème} série, 16 en 4^{ème} série)

-48 jeunes dont 8 filles (3 en 2nd série, 4 en 3^{ème} série, 1 en 4^{ème} série)

40 Garçons (3 en 2nd série, 25 en 3^{ème} série, 12 en 4^{ème} série).

2015 : 166

- 131 joueurs classés (14 2^{ème} série, 53 3^{ème} série, 64 4^{ème} série.)

- 35 joueuses classées (5 2^{ème} série, 10 en 3^{ème} série, 20 en 4^{ème} série.)

- 47 jeunes dont 7 filles (5 en 2^{ème} série 4 en 3^{ème} série.)

▪ 39 garçons (2 en 2^{ème} série, 26 en 3^{ème} série, 11 en 4^{ème} série)

Objectifs 2015 :

- Bien figurer en championnats de France. (Remerciements à Dunlop pour son soutien)
- Marquer des points dans les différents championnats individuels jeunes (faire des places) pour progresser au Trophée Perrier
- **Maintenir notre rang au nombre de titres par équipes (24 équipes engagées + 3 par rapport à 2014)**

Autres activités développées sous l'égide de la section Tennis

Boxe Anglaise

Coordonnateur : Grégory Moriamé

Animateur : Alexandre Anglio

Lieu d'entraînement la Salle de boxe du gymnase Jaurès

L'effectif Cette activité qui a deux années d'existence, elle concerne 10 adhérents tous membres de la section tennis. Elle a pour objectif de parfaire la condition physique des joueurs qui disputent les compétitions fédérales.

Cette sera poursuivi en 2015

Football (ATF)

Coordinateur : Grégory Moriamé

Capitaine : Vincent Duval

Le lieu d'entraînement et de rencontres est le stade de la porte de Montreuil

L'effectif est composé de 25 joueurs tous licenciés.

L'objectif est d'assurer une activité sportive collective pour les pratiquants d'un sport individuel (le tennis) et de quelques mordus de football, dans le cadre d'un championnat régional, de maintenir et développer les conditions physiques des compétiteurs en période hivernale.

Résultats de l'année :

Championnat de 1ère division régionale : Classement 8^{ème} et maintien

Vainqueur du tournoi de tennis-ballon

Objectif 2015 : Figurer dans les 3 meilleurs clubs d'île de France

Au classement intermédiaire l'équipe est en 3^{ème} position.

Tennis de table (FFTT)

Coordination adultes: Jacques Harbonn

Jeunes : Christian Abadie

Educateurs adultes: Ali Sadrzadeh

Le lieu d'entraînement est le gymnase des lilas.

L'effectif était de 95 adhérents pour la saison 2013/2014.

Le projet vise trois cibles prioritaires :

- le développement de la pratique féminine par la mise en place de cours dédiés
- le développement de l'initiation et du perfectionnement des jeunes garçons et filles avec un enseignement adapté. Club formateur, nous souhaitons fidéliser nos jeunes, en évitant leur départ vers d'autres clubs comme par le passé.
- le développement de la pratique adulte, en compétition pour permettre aux jeunes à potentiel d'évoluer vers un meilleur niveau.
- Enfin développement des pratiques loisirs pour tous dans une ambiance conviviale, 11 tables sont à disposition des adhérents.

Des difficultés récurrentes : la détérioration du matériel par d'autres utilisateurs des installations et la difficulté que nous rencontrons lors des matchs officiels de pouvoir terminer nos rencontres, malgré l'autorisation que nous avons de prolonger les horaires jusqu'à vingt trois heures.

Résultats

Saison 2013-2014

Benjamins

Equipe 1

4^{ème} de D1

Saison 2014-2015

Minimes

Equipe 1

1er en D2

passage en D1

Cadets

Equipe 1

4^{ème} en D1

Equipe 2

2^{ème} en D2

Juniors

Equipe 1

3^{ème} en D2

7^{ème}

Senior

Equipe 1

4^{ème} en D1

7^{ème}

Equipe 2

7^{ème} en D2

4^{ème}

Equipe 3

7^{ème} en D1

8^{ème}

Pour les championnats individuels participation dans toutes les catégories

Nos indicateurs d'évaluation des résultats pour toutes les disciplines sont

Evolution des effectifs dans chaque catégorie

Evolution des résultats sportifs par équipes et au niveau individuel

Taux de ré adhésion

Pour les jeunes issus de milieux défavorisés : présentéisme, investissement et intégration dans la vie du club.

Au total le bilan sportif de la saison 2013-2014 a été positif avec le maintien en championnat de France de l'équipe masculine de tennis et de nombreux titres de champions de Paris ou de finaliste dans les disciplines qui sont en compétition

Nous formulons le souhait que cette saison soit aussi bénéfique tant au plan sportif qu'au niveau de la gestion administrative.